

Sah Josemaría das Opus Dei vor sich, wie es im Film erscheint?

Im Wesentlichen kann man die Frage bejahen, entsprechend der Schilderungen, die Escrivá hinterlassen hat. Das historische Ereignis geschah am 2. Oktober 1928, während er an geistlichen Exerzitien teilnahm.

12.04.2012

Frage von Mari Cruz – Spanien

Im Wesentlichen kann man die Frage bejahen, entsprechend der Schilderungen, die Escrivá hinterlassen hat. Das historische Ereignis geschah am 2. Oktober 1928, während er an geistlichen Exerzitien teilnahm.

In der Stille seines Zimmers erkannte er, was Gott von ihm erwartete. Das Opus Dei kam zur Welt, ein Weg der Heiligung mittels der gewöhnlichen täglichen Arbeit, der allen offen steht.

Im Folgenden erklärt er diese Botschaft durch eine Bildmetapher, die die Botschaft des Opus Dei verdeutlicht, dass alle sich in ihrer gewöhnlichen Arbeit heiligen können, wenn sie dabei mit Jesus verbunden sind.

Joffé verzichtet auf die Andeutung weiterer Umstände, er konzentriert seine Aufmerksamkeit auf das Wesentliche – die innere

Offenbarung des Auftrags, diese spezifische Botschaft zu verbreiten.

Weiterführende Informationen finden Sie in dem Artikel „Die Gründung des Opus Dei“.

Anwort von

José Miguel Cejas

.....

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/sah-josemaria-das-opus-dei-vor-sich-wie-es-im-film-erscheint/> (30.01.2026)